
REQUERIMENTO NE0
012/91. 

Exm2  Senhor Presidente da Crivara Municipal de Cabo Frio. 

APROVADO 
discussão 

Requeiro a Mesa, apos consultar o Plenario que envie 

a FEEMA, Ofício solicitando a op ntao tecnica sobre a colocaçao 

de manilhas no canal do Braga, já que há contro,Arsia sobre o re 

sultado desta canalizaçao sobre o Meio Ambiente. 

SALA DAS SESSUS, 19 de Fevereiro de 1.991. 

CARLOS ROBERTO NOGUEIRA DOS SANTOS 

.7ereador — Autor 

JUSTIFICATIVA: 

O canal do Braga foi criado artificialmente para es 

coar as aguas do lençol freattco daquele bairro, assentado numa 

area de restinga. As águas captadas pelo canal desembocam 

praia do Siqueira (dentro da laguna Araruama) depois de 	percoè- 

rer uma distancia aproximada de 2 quilometros. Ha opinioes 	dis 

cordantes sobre as consequencias da canalizaçao do canal: 	para 

uns, a colocaçao de manilhas seria ben;fica porque tiraria o mau 

cheiro e eliminaria os mosquitos do bairro; para outros, o mani 

lhamento implicaria em 'prejuízos para; toda a área que o canal 

percorre, na medida em que no absorveria a agua excedente 	do 

bairro e aumentaria a velocidade do escoamento da água, o que re 

sultana em cheias mais constantes pela aço das chuvas,assim co 

mo elevaria o índice de bactrias patojnicas lançadas na laguna 

pois no estariam sendo eliminados pela luz solar. 



REQUERIMENTO N.° 
continuaçao... 

1 	 o 
Neste sentido, e que torna-se importante a avaiiaçao 

da FEEMA, ja que o orgao tecnico abalizado para emitir um pare 

cer sobre esta divergencia de opinioes. Caso este requerimento 

seja aprovado, e Importante que esta justificativa acompanhe o 

Ofício para orientar a FEEMA. 

SALA DAS SESSÕES, 19 de Fevereiro de 1.991. 

7_3 
CARLOS ROR TO 	DOS SANTOS 

Vereador - Autor 

e 

o 


